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Dia doze de abril do ano de dois mil e dezesseis, às nove horas e vinte minutos, no prédio do 8 

PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, décimo quarto andar, teve 9 

início a quingentésima décima reunião ordinária do Conselho de Administração do 10 

PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Renan da Silva Aguiar, Edson 11 

Zomar de Oliveira, Luis Ferrari Borba, Paulo Valentim Saldanha Fernandez, Marilena Ruschel 12 

da Cunha, Josane Gauer, Enio Jose Mariani, Idalina Fagundes Venturini, Marisa Ney Santos 13 

Pinho, Maércio de Almeida Flores, Pedro Luis da Silva Vargas, Fabiana Zambiasi, Valdemir de 14 

Souza Estran, Clarazete Gautério de Farias, Isabel Cristina Junqueira e Luciana Eidt. Presidente 15 

do Conselho, Renan da Silva Aguiar, deu inicio à reunião às nove horas e vinte minutos, tendo 16 

como secretário Luis Fernando de Fraga Silva. Após apresentação e aprovação da Ata 07-2016 17 

de 05/04/2016, passou ao item dois do expediente com informes: Renan informa que a 18 

conselheira, indicada pelo Departamento Municipal de Habitação, Sonia Beatriz Ferreira 19 

solicitou, através de e-mail, desligamento deste conselho passando a titularidade a sua suplente 20 

conselheira Guacyra Lima Ávila.  Conselheiro Valdemir de Souza Estran falou que foi 21 

fundador da central única dos trabalhadores e tem observado que nos últimos tempos 22 

formaram-se várias centrais sindicais fragilizando os movimentos reivindicatórios dos 23 

sindicatos, e que, na assembléia geral do dia 14/04/2016 na sede do sindicato será encaminhada 24 

pela direção do SIMPA uma proposta de filiação ao COMLUTAS, entende que caso essa 25 

proposta seja aceita, será um retrocesso na historia do nosso sindicato. Em aparte, o 26 

Conselheiro Vargas informou que o servidor público, a partir da recente fundação da PÚBLICA 27 

- CENTRAL DO SERVIDOR, pode encontrar a defesa de seus interesses e dos preceitos 28 

constitucionais nessa nova entidade. Disse ainda que os servidores da Câmara Municipal são 29 

fundadores dessa Central Sindical, por intermédio do SINDICÂMARA e das entidades de grau 30 

superior a que estão afetos. Não havendo mais informes passou ao item 01 da Ordem do dia 31 

com apresentação do parecer 09/2016, processo 009.003517.14.4, que trata da prorrogação do 32 

contrato com a Agência Estado Ltda. De autoria do conselheiro relator Paulo Valentim 33 

Saldanha Fernandez, sendo aprovado pelos demais conselheiros. Item 02: escolha de um relator 34 

para o processo 009.000906.16.7 que trata da contratação de Serviço de Vigilância, conselheira 35 

Marisa Ney Santos Pinho colocou-se a disposição para relatar o processo na proxima reunião 36 

do dia 26/04/2016, com aprovação dos demais conselheiros. Item 03 da ordem do dia, discussão 37 

sobre horas extras e regime de aposentadoria: Conselheira Luciana Eidt, Diretora 38 

Previdenciária, fala sobre todas as regras de aposentadoria possíveis para cada servidor, 39 

informando como é realizado o calculo em cada situação, e que, o atendimento aos servidores é 40 

realizado por Assistentes Administrativos. Vargas sugeriu que a área do departamento 41 

responsável pela concessão de aposentadorias e cálculo de proventos faça uma apresentação aos 42 

Conselheiros, com vistas a trazer informações acerca dos critérios, regras, métodos e demais 43 

procedimentos utilizados para o atendimento dos processos que tratam dos pedidos de 44 

inativação de servidores. Asseverou que  a solicitação objetiva dar aos Conselheiros noções 45 

sobre as sistemáticas bem como dos contornos básicos acerca dos fundamentos aplicados, de 46 

forma a capacitar-lhes a  compreender o assunto para bem de fazerem o debate qualificado 47 

desse tema. Marilena Ruschel concorda com a sugestão de Vargas afirmando que tal 48 

procedimento proporcionará ao conselheiro mais segurança nos momentos de discussão e 49 
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encaminhamentos, levando este conselho a contribuir com a Divisão Previdenciária. Vargas 50 

também demonstrou sua preocupação quanto ao futuro dos servidores e da Previdência 51 

relativamente ao formato hoje adotado no tocante à incorporação das horas extras, o que pode 52 

ocasionar ações judiciais em grande volume, tais como o Acórdão citado na Reunião Ordinária 53 

de 05/04/2016. Afirmou que  o Poder Judiciário tem reparado os atos, favorecendo os 54 

funcionários, reconhecendo direitos e  solidificando o entendimento de que  o provento deve 55 

corresponder à base contributiva. Disse ainda que  a sustação temporária da tramitação da 56 

reforma da Lei Complementar 478/02 anunciada pela Gestão Municipal, também pode ensejar a 57 

retomada de tratativas sobre o assunto. Conselheiro Edson Zomar de Oliveira fala que Temos 58 

que zelar pela sustentabilidade, mas também devemos zelar pelo direito do servidor ter 59 

qualidade de vida na aposentadoria. Por isso a importância da incorporação das extras e que 60 

esta discussão se arrasta por mais de três anos. Renan da Silva Aguiar informa que solicitou a 61 

Procempa o andamento da Requisição de Sistemas ( R. S.) para apresentar a este Conselho 62 

aprofundar a discussão, mas que ainda houve retorno. O conselho  solicita a Direção do 63 

PREVIMPA que encaminhe um oficio  convidando  técnicos da PROCEMPA para 64 

esclarecimento sobre  Requisição de Sistema (R. S.) ao PEVIMPA. Item 04 que trata da 65 

discussão com a direção do PREVIMPA sobre o edital da seleção de agentes financeiros não foi 66 

discutido devido à ausência, justificada, do autor da proposta. Nada mais havendo a tratar, 67 

Renan Aguiar encerrou a reunião às onze horas e dez minutos e, eu Luis Fernando de Fraga 68 

Silva secretário deste Conselho, lavro a presente Ata que,  após lida e aprovada, será assinada 69 

pelos presentes. 70 
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